

Acusan a compañía estadounidense Tesla de segregación racial



Estados Unidos tiene una historia triste en el tema de segregación racial e injusticia contra las comunidades afroamericanas.

California, 10 feb (RHC) El organismo encargado de justicia laboral del Departamento de Igualdad en el Empleo y la Vivienda (DFEH) del estado de California, EE.UU., acusó este miércoles a la compañía de fabricación de autos eléctricos Tesla de discriminación racial contra trabajadores negros en una de sus

fábricas, según precisó un comunicado.

El director del DFEH, Kevin Kish, afirmó que se encontró evidencia de que “la fábrica de Tesla en Fremont es un lugar de trabajo segregado racialmente, donde los trabajadores negros enfrentan insultos racistas y discriminación en la asignación de tareas, disciplina, salarios y promociones”.

El funcionario dijo que la agencia recibió cientos de quejas de los trabajadores de la fábrica, que alegan que son víctimas de jerga y bromas racistas por compañeros y directivos. “Los hechos en este caso hablan por sí mismos”, apuntó la DFEH.

Este martes, Tesla emitió un comunicado donde aseguraba que se oponía a todo tipo de discriminación y acoso, y que se comprometía a brindar “un espacio de trabajo seguro, respetuoso, justo e inclusivo”.

Sin embargo, partes de la acusación, publicada por la agencia y presentados ante un tribunal de California este miércoles en la noche, contradicen la imagen de la empresa.

La agencia explica que los trabajadores no negros aluden regularmente con referencias históricas racistas, como “la plantación”, a las áreas donde trabajaban por lo general muchos empleados afroamericanos

Además, se mofan de estos con insultos racistas y los provocan confrontándolos de manera física y verbal, hechos que luego terminan en sanciones disciplinarias para las víctimas, según precisa la denuncia.

De igual forma, los trabajadores no negros reciben trato preferencial en la planta de Tesla, pues les asignan actividades más fáciles y son tratados con más indulgencia en los procedimientos disciplinarios en comparación con sus compañeros afroamericanos.

Un trabajador escuchó de 50 a 100 insultos racistas en un día, según la agencia. A su vez, trabajadores mostraron tatuajes con la bandera confederada para intimidar a sus compañeros negros.

Tesla, compañía cuyo titular es Elon Musk, ha sido demandada en varias oportunidades por discriminación en esta fábrica de California. En diciembre, seis mujeres presentaron una queja contra la empresa alegando una cultura de acoso sexual en la planta y otras instalaciones.

Estados Unidos tiene una historia triste en el tema de segregación racial e injusticia contra las comunidades afroamericanas. En épocas recientes las personas se han lanzado a las calles en masivas protestas para confrontar este flagelo lesivo a la dignidad humana, en medio de los asesinatos de negros estadounidenses por la brutalidad policial.

Tras el asesinato de George Floyd en 2020 y las protestas del movimiento Black Lives Matter, las denuncias de discriminación laboral han aumentado. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/285740-acusan-a-compania-estadounidense-tesla-de-segregacion-racial>



Radio Habana Cuba